



La cartera de Finanzas debe ubicar los recursos para atender la deuda de vacunas.

Minfin dará Q9 millones a Salud

El presidente Otto Pérez Molina giró instrucciones al titular del Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin), Dorval Carías, para que "a la brevedad" sean trasladados unos Q9 millones a la cartera de Salud Pública y Asistencia Social, que servirán para reducir la deuda de Q25 millones a proveedores de vacunas.

Para abastecer hospitales

Con dicha medida, se garantizará el abastecimiento de los medicamentos en la red hospitalaria, así como la atención a los pacientes. "Se están haciendo todos los procesos para trasladar los recursos al Ministerio (de Salud)", comentó el mandatario.

Mes complicado

Pérez Molina sostuvo una reunión el lunes con el titular de la cartera del Tesoro, en la cual se evaluaron las perspectivas sobre ingresos al Fisco para septiembre. "Es un mes complicado por la baja recaudación que siempre se ha dado; pese a ello, evaluamos la forma de trasladar fondos a los demás ministerios", resaltó.

El Organismo Ejecutivo espera que el Congreso apruebe la iniciativa de ley de bonos del Tesoro por Q4 mil millones, los cuales serán destinados a gestionar la liquidez presupuestaria.

• Gerardo Rafael • Foto: Archivo

Q9

millones trasladará el Ministerio de Finanzas a la cartera de Salud.